

# PPWI

## Kodim Klungkung Kawal Turnamen Gapes Volly Cup 2024

Riansyah - [KLUNGKUNG.PPWI.OR.ID](http://KLUNGKUNG.PPWI.OR.ID)

Nov 19, 2024 - 03:51



**Klungkung,-** Kodim 1610/Klungkung kembali menunjukkan peran aktifnya dalam mendukung kegiatan olahraga di wilayah Klungkung dengan mengawal penyelenggaraan Turnamen Gapes Volly Cup 2024.

Komandan Kodim Klungkung, Letkol Inf Armen, secara langsung memberikan dukungan moral serta pengamanan dalam pelaksanaan turnamen voli yang digelar di Banjar Pegatepan, Desa Gelgel, Kecamatan Klungkung. Senin (18/11/2024).

Menurut Dandim, kegiatan itu bukan hanya sekadar ajang kompetisi olahraga, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat silaturahmi antarwarga serta memupuk semangat kebersamaan di tengah masyarakat.

“Sebagai bagian dari upaya mendukung pembinaan generasi muda yang sehat dan berkarakter, kami dari Kodim Klungkung berkomitmen untuk mengawal serta memastikan turnamen ini berjalan dengan aman dan tertib. Melalui olahraga, kita dapat mempererat tali persaudaraan, membangun semangat juang, dan mempromosikan pentingnya hidup sehat,” ujar Letkol Inf Armen.

Pada kesempatan yang sama, Dandim Klungkung juga menekankan pentingnya menjaga sportivitas dan kedisiplinan dalam setiap pertandingan. Ia berharap seluruh peserta dapat bermain dengan semangat yang tinggi, menjaga fair play, dan tidak terpengaruh oleh tekanan atau provokasi yang dapat merusak keharmonisan acara.

Dalam hal pengamanan, Kodim Klungkung juga mengerahkan personel untuk memastikan kelancaran jalannya pertandingan, mulai dari pengaturan lalu lintas hingga pengamanan di area lapangan.

“Ini untuk menghindari kerumunan yang berlebihan dan menjaga situasi tetap aman bagi para peserta dan penonton,” ungkapnya.

Selain itu, Letkol Inf Armen mengungkapkan jika kehadiran TNI di setiap acara seperti saat ini merupakan bentuk tanggung jawab sosial Kodim Klungkung dalam mendukung berbagai kegiatan positif di masyarakat.

Ia juga menambahkan, partisipasi TNI dalam kegiatan olahraga merupakan bagian dari upaya untuk memotivasi generasi muda agar lebih mencintai olahraga, menjaga kebersihan, serta hidup sehat.

“Dengan adanya dukungan dari Kodim Klungkung, diharapkan turnamen ini dapat berjalan dengan lancar, serta memberikan dampak positif dalam pengembangan olahraga, peningkatan semangat kebersamaan, dan terjaganya ketertiban di masyarakat,” pintanya. (\*)